

Medienmitteilung

26. Februar 2025

BKB und Pro Senectute beider Basel erneuern Partnerschaft zur Förderung des Wohls älterer Menschen in der Region

Die Basler Kantonalbank (BKB) freut sich, ihre Partnerschaft mit Pro Senectute beider Basel zu erneuern. Ab sofort engagiert sich die BKB erneut als Sponsorin der gemeinnützigen Stiftung.

Ziel der erneuerten Partnerschaft ist es, die wertvollen Angebote von Pro Senectute beider Basel zu stärken. Dazu gehören unter anderem persönliche Beratung, praktische Dienstleistungen für den Alltag sowie Bildungs- und Sportangebote, die das Wohlbefinden und die Selbstständigkeit der älteren Generation in der Region fördern.

Basil Heeb, CEO der BKB, unterstreicht die Bedeutung der erneuerten Partnerschaft: «Mit diesem Engagement bekräftigt die BKB ihre Verbundenheit mit der Region und ihre Verantwortung für eine starke Gemeinschaft. Die Unterstützung von Pro Senectute beider Basel soll helfen, Seniorinnen und Senioren ein selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen und den Zusammenhalt der Generationen zu fördern. Es ist uns wichtig, die Region gezielt auf die Entwicklungen und Herausforderungen einer alternden Gesellschaft vorzubereiten und nachhaltige Lösungen mitzugestalten.»

Als führende Anlaufstelle für Altersfragen in der Region setzt sich Pro Senectute beider Basel mit einem umfassenden Dienstleistungsangebot dafür ein, dass Menschen ab der dritten Lebensphase möglichst lange selbstbestimmt leben können. Michael Harr, Geschäftsleiter von Pro Senectute beider Basel ist überzeugt, dass mit der Kooperation und Unterstützung der BKB dieses Ziel weiter gestärkt wird.

ESC Disco Ü60 als Auftakt der Partnerschaft

Im Vorfeld des Eurovision Song Contest (ESC) unterstützt die BKB die wohl grösste Ü60-Disco der Welt. Die Veranstaltung, organisiert von der SRG und Pro Senectute Schweiz sowie Pro Senectute beider Basel, findet am 3. Mai 2025 im Cube Concept Club in der MCH Messe Basel statt. Mehr Details und Informationen zu den Tickets finden sich auf den Webseiten der [BKB](#) und [Pro Senectute beider Basel](#).

Mit diesem Projekt lancieren die BKB und Pro Senectute beider Basel ihre erneuerte Partnerschaft. Ziel ist es, Menschen dieser Generation aktiv in gesellschaftliche Anlässe einzubinden und ein unvergessliches Erlebnis zu ermöglichen.

Für weitere Auskünfte

Basler Kantonalbank
Patrick Riedo
Leiter Kommunikation
Telefon 061 266 27 89
medien@bkb.ch

Pro Senectute beider Basel
Michael Harr
Geschäftsführer
Telefon 061 206 44 44
michael.harr@bb.prosenectute.ch



Seit ihrer Gründung im Jahr 1899 ist die Basler Kantonalbank in der Region Basel verwurzelt und heute vorwiegend in der Nordwestschweiz als Universalbank tätig. Die Nachhaltigkeit im Kerngeschäft und Betrieb wird dabei schon seit über zehn Jahren vorangetrieben; heute ist sie Dreh- und Angelpunkt sämtlicher Geschäftentscheide.

Ihre Privatkundinnen und -kunden begleitet die BKB mit einem zielgerichteten Beratungsprozess eng durch alle Lebenszyklen. Dabei baut die BKB im Kerngeschäft ihr Angebot an nachhaltigen Lösungen laufend aus. Das Gewerbe, aber auch grosse Firmenkunden sowie institutionelle Anleger und Banken finden bei der BKB ein umfassendes Leistungsspektrum. Sicherheit wird dabei immer grossgeschrieben. Denn neben einer komfortablen Eigenmittelausstattung verfügt die Basler Kantonalbank über eine Staatsgarantie und ein AAA Rating von Fitch bzw. ein AA+ Rating von S&P. Zum Konzern BKB gehört auch die Bank Cler, die operativ getrennt geführt wird. Mit ihrer Marktpositionierung als frische Bank mit einem unkomplizierten Angebot und physischer Präsenz in der ganzen Schweiz ergänzt sie das Stammhaus BKB optimal. Gemessen an der Bilanzsumme zählt der Konzern BKB zu den zehn grössten, Schweizer Bankgruppen.

